



Cristóbal Bordiú / Ríos Rosas

Ríos Rosas / Madrid

649.000 €

Hay espacios que sin tener "nada", lo tienen todo, tienen alma. Algo que no se compra ni se construye sin más. Es un cúmulo de cosas, es HOGAR, caliu. Son esos hogares, esas casas, en la que cada uno tiene su espacio pero todos conviven felizmente, en las que hay ruido de niños y mesas llenas, dibujos, duchas, VIDA. Son esos sitios donde te gusta estar, a dónde te gusta volver.

Y así es este precioso hogar. Lo conozco bien, y os aseguro que se siente ese calorcito de hogar y vida que todos necesitamos y que no se encuentra fácilmente. La familia que lo habita cambia de plan, y está esperando que alguien quiera ser tan felices como ellos en este piso ideal. La zona a mi me encanta, cerca de todo, lejos de lo que quieras. Vida familiar en Madrid, de cercanía. ¿quién se apunta?

Este piso de 127 m² se encuentra en la primera planta de una finca de 1967 y está reformado de 2018. Cuenta con tres habitaciones (dos de ellas dobles), dos baños, salón-comedor y cocina con office independiente y equipada con despensa y lavadero. Además, tiene suelos de tarima, armarios empotrados así como calefacción central con contadores individualizados y aire acondicionado por splits (tres aparatos). El edificio tiene ascensor y conserje. En el precio se incluye una plaza de parking en la finca de enfrente.

¡Os encantará!

Ref: THH1261



- 127 m²
- 3 Habitaciones
- 2 Baños
- AACC
- Calefacción
- Ascensor
- Seguridad
- Parking
- Conserje



Acerca de Ríos Rosas

Ríos Rosas es un barrio de **Madrid** que combina modernidad y tradición en un entorno lleno de historia y estilo. Con sus elegantes avenidas, edificios de arquitectura clásica y una vibrante vida cultural, ofrece una ubicación privilegiada para disfrutar de la ciudad. Los **pisos en Ríos Rosas** destacan por su diseño y comodidad, rodeados de cafés, galerías, y una amplia oferta de tiendas y restaurantes. Además, el barrio cuenta con zonas verdes y espacios como el Parque de Santander, que invitan al descanso y al disfrute al aire libre. Ríos Rosas es ideal para quienes buscan calidad de vida en el corazón de Madrid, en un ambiente urbano y sofisticado.





Sobre nosotros

The Home Hunter es una agencia inmobiliaria con más de 10 años de experiencia con las mejores propiedades de Barcelona, Madrid, Empordà y Andorra. Entendemos y comercializamos desde el cariño y la transparencia, ofreciendo una experiencia diferente, honesta y cercana. Nuestra visión nos ha convertido en una de las marcas más reconocidas del territorio, siendo la inmobiliaria con más seguidores de España. Síguenos en @thehomehunter_

No somos una inmobiliaria cualquiera, añadimos valor al proceso y acompañamos a nuestros clientes a una experiencia completa, donde es posible comprar, reformar, decorar y vender con las mismas personas. Somos mucho más que una inmobiliaria. Conocerás un equipo comprometido, cercano y formado por personas talentosas y apasionadas por encontrar un hogar para cada historia. Personas que hacen todo lo posible para ayudarte a vivir de la manera que sueñas. Hacemos de la inmobiliaria algo placentero y eficaz.